

# Patroli Gabungan Skala Besar Digelar Polisi Tangerang Sediakan Bensin Gratis

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.INDONESIASATU.ID](https://TANGERANG.INDONESIASATU.ID)

May 1, 2022 - 10:24



TANGERANG - Polres Metro Tangerang Kota melangsungkan patroli gabungan skala besar. Patroli ini dilakukan hingga ke tingkat polsek di jajarannya.

Kapolres Metro Tangerang Kota Kombes Komarudin mengatakan kegiatan ini dilakukan untuk memantau dan memastikan situasi Kamtibmas di wilayah hukumnya dalam keadaan yang kondusif. Menurutnya, patroli ini memiliki kekuatan 427 personel yang akan disebar.

"Personel gabungan dari Kodim 0506 Tangerang, Polres, Satpol PP dan juga instansi lainnya yang akan kita sebar ke beberapa titik di antaranya ada di 9 pos pengamanan kemudian 35 pos pantau," katanya kepada wartawan, Minggu (1/5/2022).

Ia membeberkan patroli ini dilangsungkan mulai dari Sabtu (30/4/2022) hingga Minggu (1/5/2022) dini hari menjelang sahur. Menurutnya, dari sebaran personel dan juga pos-pos yang disebar dapat menciptakan situasi kondusif.

Komarudin menuturkan patroli ini dilakukan untuk mengantisipasi terhadap konvoi yang kemudian potensi ancaman terhadap perkelahian. Sementara itu, dari malam hingga dini hari patroli gabungan ini sudah mendatangi tiga pos pengamanan satu pos pelayanan.

"Sehingga meminimalisir serta memangkas ruang gerak dari para pelaku kejahatan yang lebih utama dapat memberikan jaminan keamanan kepada seluruh masyarakat Kota Tangerang yang saat ini tentunya sedang melakukan persiapan menjelang datangnya Idul Fitri dua hari lagi," tambahnya.

Destinasi terakhir yang didatangi Komarudin beserta rombongannya ialah pos pelayanan Jatiuwung. Di pos pelayanan ini disediakan bensin gratis yang ditujukan untuk pemudik membawa kendaraan pribadi.

Menurutnya, dari empat pos yang dikunjunginya berjalan dengan normal lancar aman tertib. Ia menambahkan tidak ada hal-hal yang menonjol pun demikian beberapa titik yang dipantau memang masih beraktivitas baik aktivitas ekonomi pasar dan lain sebagainya.

"Di sini fasilitas kesehatan untuk istirahat makan minum sekadarnya dan juga bensin bagi yang membutuhkan dan semuanya gratis bisa diperoleh oleh saudara-saudara kita yang melaksanakan mudik. Setiap hari kita siapkan 150-200 liter bensin," ucapnya.

Sementara itu, di tempat yang sama seorang pemudik yang menggunakan sepeda motor bernama Rizki mengaku sangat terbantu dengan adanya fasilitas mudik gratis ini. Menurutnya, pemudik yang menggunakan kendaraan boros bensin sangat terbantu.

Ia menyebut berangkat dari Bekasi dengan tujuan ke Lampung. Menurutnya, berangkat dari Bekasi pukul 12.00 WIB tadi siang.

"Dengan adanya bensin gratis ini membantu para pemudik apalagi untuk motor-motor yang boros bisa membantu pemudik mengurangi budget mudik buat THR orang-orang di rumah, ini sangat membantu sekali. Apalagi ada posko begini untuk yang lelah bisa ngopi segala macam agar ngantuknya hilang. Iya mau istirahat dulu di sini ternyata dikasih bensin gratis dan kopi gratis dari sini," ungkapnya. (HMS/Sopiyan)